

さくら小だより

令和7年7月号



校 章

半田市のHと小学校の小を表現し、子どもたちが両手を広げて大空に向かって力強く飛躍する姿

1学期の成長を感じて



今年の梅雨は短い梅雨で、6月中旬からは暑さの厳しい日々が続きました。長いと思っていた1学期も、本日無事終業式を行うことができました。今学期も学校の様々な教育活動において保護者の皆さんにご理解・ご協力をいただき、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

夏休み、子どもたちは日頃よりも多くの時間を家庭で過ごすことになります。家庭でしか経験できないことを大切にしてください。家族の一員として、できるお手伝いを増やすことに取り組んでみてはいかがでしょうか。子どもにとっては大きな力になることだと思います。

また、生活のリズムを崩さないように、朝起きる時間や寝る時間、勉強する時間などを決めて計画を立て、有意義な夏休みにしてもらいたいと思います。交通事故や水難事故、熱中症、不審者などには十分気をつけるよう、ご家庭でもお話し下さい。

2学期の始業式では、体も心も元気いっぱい、一回り成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

社会から学ぶ

さくら小学校では、子どもたちが教室だけでなく、体験から学ぶことを大切にしています。7月は、学校の先生たちだけでなく、様々な方々から学ぶ機会をたくさん設けました。「インターネット安心安全講座」「租税教室」「交通安全教室」「SNS被害防止教室」「ブータンの小学校とのオンライン交流授業」「半田市議会体験」などです。この中から、議会体験をした6年生の感想を紹介します。



○ぼくが市議会を見学して心に残ったことは、「半田市議会は半田市の未来を決める場所」ということです。市議会の中はきれいでたくさんの席があり、モニターもあって、ここで半田市の未来を決めているのかとびっくりしました。

○私が心に残ったことは2つあります。一つ目は、いろんな事にお金がかかることです。さくら小学校を建てるのに21億円もかかって、古い施設を直すのも何十億もかかるなんて初めて知りました。他にも新しいことがたくさん知れていい経験になりました。二つ目は、江川橋が半田で一番古い橋だったことです。江川橋も新しくするのにお金がかかるからすぐには新しくできないけど、一番古い橋を残すのもいいかなと思いました。また機会があったら江川橋はいつ作られたのか聞いてみたいです。

○心に残ったのは、議長席に座ることができたことです。議長になって緊張していましたが、先生たちがサポートしてくれたので助かりました。議会のことをいろいろ知れて勉強になりました。これからは、また新しく建造物ができていたりものが新しくなったりしていたら議会がやってくれているのかなと考えてみます。

子どもたちが学んだことを「自分ごと」として考えられるような学習を積み重ねていきたいと思います。今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

文責 校長



HP をご覧ください！

子どもたちの学校生活の様子をさくら小ホームページでお知らせしています。毎日一生懸命がんばっている子どもたちの様子を見ていただき、ご家庭での話題の1つとしていただけたら幸いです。



2・3年生の声



『1学きのたのしい思い出』

鎌田 一花

1学きの思い出は、いろいろありました。その中でいちばんたのしかったのは、プールです。プールでたのしかったのは、ビートばんでバディーといっしょにおよいだことです。へんになるときもあったけれど、じょうずにできるときもあったからうれしかったです。3年生でもプールでおよぎたいです。

『1学きの思い出』

新海 柚乃

2年生のみんなで、バッタやカエルやおたまじやくしやクワガタをかいました。みんながおたまじやくしのえさとか石をもってきて、おせわをしました。「パンとかたべるんだ」と思いました。おたまじやくしがカエルになりました。ぜんぶカエルになるのがたのしみです。

『1学きの思い出』

山本 和葉

先生とみんなで、こくごやさんすうなどをがんばって、うれしかったし、たのしかったです。1年生のときよりも、2年生になってともだちがふえてうれしかったです。みんなとべんきょうしたり、ほうかに話したり、あそんだりしてうれしかったです。

『1学期の思い出』

小池 ケンジ

ぼくが、1学期に一番楽しかったことは、水えいじゅぎょうです。ふしうきやさか立ち、ながれるプールがおもしろかったです。あおむけにういたら、とても気持ちがよかったです。4年生になったらクロールをがんばりたいです。次の水えいが楽しみです。

『夏休みにやってみたいこと』

黒野 友孝

ぼくの夏休みにやってみたいことは、いろいろなことをけんきゅうすることと、りょうりを作ることです。けんきゅうは、とくにてつのけんきゅうや、虫のけんきゅうをしてみたいです。りょうりは、ケーキ作りをしてみたいです。りゅうは、どちらもはじめてのことだからです。

『夏休みにやってみたいこと』

安井 颯涼

ぼくの夏休みにやってみたいことは、おてつだいです。おてつだいをすると、いえもきれいになって自分もすっきりするからです。おてつだいは、いいことなので、おてつだいをすると自分にいいことがかえてくるかもしれません。

9月の行事予定

日	曜	学校 行事
1	月	2学期始業式
2	火	給食開始 5時間授業
3	水	
4	木	⑥委員会
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	⑤引き渡し訓練
9	火	
10	水	
11	木	⑥クラブ
12	金	5年生掃除後下校
13	土	
14	日	野外活動（5年）
15	月	敬老の日 野外活動（5年）
16	火	野外活動代休（5年）
17	水	野外活動代休（5年） チエリークラブ（低）
18	木	
19	金	⑤修学旅行説明会（6年）
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	40分授業 ⑥後期児童会役員選挙
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	朝会 40分授業
30	火	

